
 

1 

 

令和２年度第１回香芝市国民健康保険運営協議会 会議録要旨 

１．日 時 令和２年８月５日（水） 午後２時００分～午後３時００分 

２．場 所 総合福祉センター３階 会議室２ 

３．出席者 出席委員 １４名   保険者 ９名 

４．議 題 （１）令和元年度決算見込みについて 

（２）その他 

５．議事内容 

（１） 

   

質  疑 

  

 

 

回  答 

 

質  疑 

 

回  答 

   

 

 

（２） 

 

質  疑 

 

 

回  答 

 

 

質  疑 

 

 

回  答 

 

 

 

令和元年度決算見込みについて 

 

要望という形になるが、より生産的な議論をするために、概要や課題

などが見える形で決算資料を作成してほしい。また１年間の流れの資料

だけでなく、基金の金額がわかる資料も必要ではないか。 

 

 決算資料について、財産状況も含めて次回以降検討させていただく。 

 

保険基盤安定繰入金の出どころはどこか。 

 

保険基盤安定繰入金の財源としては、国が２分の１、県が４分の１、

市が４分の１である。香芝市一般会計から国民健康保険特別会計へ繰り

入れている。 

 

その他 

 

 健康維持推進給付金は香芝市独自の施策ということであるが、財源は

香芝市一般会計からか。国民健康保険特別会計からか。 

 

香芝市国民健康保険の財政調整基金を財源として健康維持推進給付金

事業を実施した。 

 

健康維持推進給付金の対象者を、市民全員ではなく香芝市国民健康保

険の加入者に限定したのはどういう理由からなのか。 

 

国民健康保険の財政調整基金を財源として活用させていただいている

ため、国民健康保険被保険者に限定した給付という形になった。 
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質  疑 

 

 

回  答 

 

 

 

質  疑 

 

 

回  答 

 

 

質  疑 

 

 

回  答 

 

 

傷病手当金の申請が７月末現在で無いとのことだったが、調査をした

うえで無いのか。 

 

 新型コロナウイルス感染症に感染、または感染の疑いで療養し、かつ

給与支払いを受けている香芝市国民健康保険加入者が傷病手当金の対象

者であるため、現状は対象者がおらず申請が無い。 

 

令和６年度の奈良県下保険料率の統一に向けて、財政調整基金を活用

して調整してもらえるのか。 

 

保険料が急激に上がることがあれば、抑制のために基金を活用させて

いただくことも検討する。 

 

７月末時点で保険料減免の申請が５４件、決定が１１件ということで

あったが、それ以外は却下となったのか。それとも審査中なのか。 

 

 残りの４３件については審査中である。書類の審査や電話による状況

の聞き取りなどをさせていただき、決定までに１ヶ月ほど時間をいただ

いている。 


